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GIGAスクール構想元年に向けて

学校は、いよいよまとめの時期を迎えました。並行して来

年度に向けての準備も行われています。ウィズコロナの環境

下で、来年度は、まだまだ不透明な部分が多い状況ですが、

生徒の学びを止めるわけにはいかず、特に、今年度中止や縮

小開催となった教育活動についてはその影響を十分に検討し

て、縮小したままでいいのか、あるいは何か工夫して実施す

べきなのか、あるいは例年通りに戻すべきなのか、しっかり

と検討していく必要があると考えています。そんな中、国の

『GIGAスクール構想』実現のための環境整備が進んでいます。

具体的には、二中では、生徒一人一台の端末整備が完了し、

各教室に保管されています。生徒たちが文房具のようにタブ

レット端末などを使って学ぶことが不可欠な時代になってい

るということであります。社会の急速な変化によって、ICTの

ツールをできるだけ活用しなければ、今の生徒にとって生き

ていく中で非常に難しい面があるということを理解した上で、

私たち教職員も今までの授業スタイルを転換しなければなら

ないと考えています。教職員のICTの研修を進め、ICTを使っ

てどんな授業が進められるか検討しています。

私事ですが、先日、若手の先生方のミドルリーダー研修の講師を頼まれました。そこでコンピ

ュータを活用してオンラインでの研修をしました。市内４５人の参加者が自分の学校にいながら

がコンピュータの画面にかわるがわる映され、なんて便利なんだと実感しました。グループ別の

討議もPCを介して行うことができその便利さに驚きました。しかし、状況は一変します。講師で

ある自分のコンピュータが突然不調になり画面がストップするというハプニングが発生し１０分

近く講義が中断してしまいました。操作ミスなのかコンピュータの不具合なのか焦れば焦るほど

わからなくなっていきます。１０分の中断が１時間にも感じられ

ました。このような失敗がないように、教職員にもコンピュータ

の操作をしっかりと練習させなければと痛感しました。

今の生徒たちがICTに触れる機会が増えることで危惧されるの

は、ネット・ゲームへの依存、ネットを介した様々な事件、そし

て誹謗中傷などです。いじめ等につながらないような指導がます

ます重要になってくると考えています。また、『学校でしか学べな

い内容』、この重要性を忘れてはならないと感じています。例えば

仲間との絆づくり、歌声活動、集団で生活する時のエチケットや

マナーなど「集団生活で大切なことはなんだろう。」と自力解決す

る力をおろそかにはできません。仲間と学ぶことの良さや、アナ

ログ的な良さを大切にしながらも、二中は来年度のGIGAスクール

構想元年に向け、新たな授業の在り方を模索しています。
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～２月の二中～
〇節分 2/2

2021年の今年は節分が 2月 2日となりました。これは、
1897 年以来 124 年ぶりとのこと。節分給食では、定番
の福豆、イワシ（フライ）を提供しました。邪気を追い

払い、健康で安全に過ごせますように…。

〇第 4回定期テスト ( ３年生 2/4 １,２年生 2/24,25 )
本年度の最終となる定期テスト「第 4 回定期テスト」を実施しました。
３年生は中学校最後のテスト、そして公立高校入試の予行としてのテス

トとなり、気合い十分で臨みました。１,２年生は３年生の公立高校入試
の日程に合わせて実施しました。一年後、二年後の入試をイメージしな

がら試験に臨みました。１,２年生のテスト返却は 3/1 からとなります。
○新入生保護者会 2/5

令和３年度入学の新入生保護者対象の学校説明会を実施しました。４月

に 110 名の入学を予定しています。来年度の１年生は３学級となる見込
みです。保護者会当日は 93 名の保護者に参加していただきました。例年
は同時に新入生の体験入学も行い、新入生自身が実際に二中に来て、中

学校を実感してもらっていますが、今回はコロナウィルス感染防止のた

めに体験入学は中止して、保護者会のみの実施としました。生徒会によ

る学校紹介も事前に撮影した動画の上映という形で行いました。この動

画は、中央小・宮崎小に持って行き、二中入学予定の６年生にも観てもらう予定です。

○一人１台パソコン・Chrome book導入
教室で使うパソコン Chrome bookが 201台が配備されました。一人１
台ずつのパソコンを使った授業のために、今年度と来年度で市内の全学

校に配備されます。今年度は全生徒の 2/3 の数のパソコンを配備すると
いうことで、201 台となりました。３年生は残りわずかということで、
各教室に一人１台の数を、１,２年生は二人に１台の数を割り当てました。
これから、授業や学級活動、部活動などに積極的に活用していきます。

○千葉県公立高校入学試験 2/24,25
３年生 64 名が千葉県公立高校を受検しました。本年度より１回受検と
なりました。昨年度までは前期入試・後期入試と、２回の受検機会があ

りましたが、１回受検に変更となる初めての受検となりました。２回が

１回に変わったことによって、受験生がどの学校にどれだけ出願するの

か？合格点数に変わりはあるのか？など、分からないことが多くありま

した。二中３年生のみなさんは動じること無く、自分の希望する学校を

受検しました。結果発表は 3/5(金)です。

～３月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30
日 曜 行 事 日 曜 行 事

1 月 1,2年生テスト返却開始 全校委員会 11 木 第 70回 卒業証書授与式

2 火 全校集会（表彰） ３年生を送る会 13 土 土曜授業 保護者会 PTA常任委員会
4 木 ３年思春期講演会 15 月 全校委員会

5 金 千葉県公立高校合格発表 17 水 1年フィールドワーク
8 月 埼玉県公立高校合格発表 21 日 千葉県知事選挙（体育館：投票所）

9 火 ３年生皆勤賞・精勤賞授与式 23 火 大掃除

10 水 卒業式前日準備 24 水 修了式 給食なし

～令和２年度 学校評価～
昨年 12月に『学校評価アンケート』を実施しました。その結果について第二中学校ホームページ

に掲載しました。3/13学年末保護者会でも資料を使い説明いたします。


